

gnant la faillite, crut devoir lui faire des confidences. A partir de ce jour, Perdreau, ranimé, se surpassa. D'abord, il sacrifia ses convictions et se laissa tondre. Puis il étudia encore et augmenta considérablement son savoir.



Lorsqu'on lui demandait l'âge d'une dame, il frappait quinze coups, jamais davantage ; le nombre des défauts d'un monsieur, il ne s'arrêtait plus. Quand une jeune fille désirait voir son fiancé, il retournait le valet de cœur : "un jeune homme blond qui vous aime beaucoup." Bref, il devint un artiste célèbre ; on dut remplacer la sébile par une sacoche, et la société aurait pu distribuer